

Ziguinchor, Sénégal, 8 juin (Infosplusgabon) - Un opérateur économique mauritanien s'activant dans la campagne de noix d'acajou en Casamance, au Sud du Sénégal, a été froidement tué samedi dans la zone de Diouloulou, vers la frontière avec la Gambie par des inconnus qui ont emporté sa moto et son argent, a-t-on appris, de sources concordantes.

Son corps a été retrouvé par des villageois de cette zone précisent ces mêmes sources, qui signalent que la gendarmerie, alertée, a aussitôt ouvert une enquête pour tenter d'identifier les auteurs de ce crime.

On note que beaucoup de ressortissants étrangers envahissent chaque année la région en cette période pour les besoins de la campagne des noix d'acajou, un commerce très florissant.

Cette partie de la Casamance où a eu lieu le crime, est souvent la zone de prédilection des commerçants mauritaniens basés en Gambie voisine.

Cette zone est aussi une zone d'insécurité, infestée par une forte présence de combattants du MFDC, indépendantiste, dont une des principales bases s'y trouve.

Certes, on ne peut, à priori, attribuer cette attaque aux indépendantistes avant que l'enquête de la gendarmerie ne révèle ses résultats, mais beaucoup n'écartent pas cette hypothèse, dans la mesure où ces derniers se sont souvent signalés par des exactions pendant la campagne de commercialisation des noix d'acajou.

On signale que 24h avant cet incident, une autre attaque armée a eu lieu près de la frontière bissau-guinéenne.

Trois jeunes d'un village déplacé, partis ramasser des noix d'acajou, ont essuyé des tirs d'inconnus embusqués.

L'un d'eux a été grièvement blessé, les deux autres légèrement.

© Copyright Infosplusgabon